



MAYA FERNÁNDEZ EN CEREMONIA DE LA ARMADA. A más de tres meses de su renuncia, en el marco de la polémica por la fallida compra de la casa del expresidente Salvador Allende por parte del Estado, la exministra de Defensa Maya Fernández reapareció públicamente. Lo hizo en el cambio de mando de la Armada, en que asumió como nuevo comandante en jefe el almirante Fernando Cabrera, en reemplazo de Juan Andrés de la Maza. Este último cultivó muy buenas relaciones con ella. Fernández expresó su agradecimiento por la invitación y también destacó la confianza construida con Cabrera mientras trabajaban en la tramitación de la Ley de la Planta Litoral, muy ansiada por el personal de la Armada.